
Pièces 4 Pièces

Superficie 110 m²

Référence 11228MC

Prix 795 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Votre  agence  immobilière  à  nice  vous  propose  :  un  magnifique  appartement

idéalement situé corniche bellevue à nice au sein d'une copropriété très bien tenue

et récemment ravalée, avec piscine. En dernier étage avec ascenseur privatif, venez

découvrir ce spacieux 4 pièces d'environ 110m², composé d'une grande pièce de

VI  de  45m²  donnant  accès  à  une  profonde  terrasse  avec  vue  dégagée  mer,  une

cuisine  ouverte  aménagée  et  équipée  avec  l'accès  à  une  seconde  terrasse,  une

suite parentale avec dressing et  salle de bains.  Dans le coin nuit,  deux chambres

supplémentaires avec salle d'eau. Promenade ...

Your real estate agency in nice offers you: a magnificent apartment ideally located

on  corniche  bellevue  in  nice  in  a  very  well-kept  and  recently  renovated

condominium,  with  swimming  pool.  On  the  top  floor  with  private  elevator,  come

and  discover  this  spacious  4-room  apartment  of  approximately  110sqm,

composed  of  a  large  living  room of  45sqm giving  access  to  a  deep  terrace  with

open  sea  views,  an  open  fitted  and  equipped  kitchen  with  access  to  a  second

terrace, a master suite with dressing room and bathroom. In the sleeping area, two

additional bedrooms with bathroom. Promenade des anglais 13 ...

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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